ELFUHRER

«La misma que antes continuaréis combatiendo hasta que finalmente la victoria sea nuestra, a pesar de todo»

"Soldados del Ejército: Un reducido círculo de oficiales sin conciencia lian realizado un atentado contra mi y contra el Es-tado Mayor del Ejército, a fin de apoderarse del Poder.

Berlin, 22.—El Führer ha dirigido una orden del día al Ejército con fecha de ayer, en la que dice:

y enérgica de los oficiales y soldados fieles del Ejército, en el territorio de la Patria, la nanda de traidores ha sido suprimida o

detenida en algunas horas. Yo no había esperado otro resultado.

do contra mi y contra el Esdo Mayor del Ejército, a fin
e apoderarse del Poder.
La Providencia ha hecho faar el atentado criminal.
Con la intervención inmediata

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN SEBERAL

Año XI-Núm. 3.031

Ceute, Domingo 23 de Julio de 1944

tjemplar, 25 cts.

a entrevista de Mussolini y el Führer

Examinaron la cuestión de los internados de guerra italianos

Las conversaciones se desarrollaron con gran cordialidad entre ambos estadistas

- EDITORIAL ---

Testimonio de una labor

La celebración del XII Certamen Nacional del Ahorro, ha si-do la culminación foliz y espedo la culminación teliz y esperanzada de una ininterrumpida tarea, que en pro de esta virtud nacional, la Alta Comisaria de España en Marruecos viene laborando tenazmente. Los resultados rando tenazmente. Los resultados de tan maravillosa siembra, empiezan a cosecharse espiritualmente, impregnando el ánimo de las nuevas generaciones, de una concepción totalmente distinta, en la forma de afrontar el mana y decidir resueltamente el triunfo de la voluntad en las grandes empresas de la vida. A la vieja idea del anorro infecundo entendido con avaricioso prodo, entendido con avaricioso propósito y meta ambiciosa de una insolidaria tarea de inutilidad, había que oponer el estimulo alto y nobilísimo del ahorro, considerado como fruto de la riqueza social, freno de la dijapidación y temple magnifico del dominio de nosotros mismos, en la más árida y difícil de las em-presas: en el triunfo de la en-tereza y de la voluntad.

Política de tan importantes raices en la conciencia colectiva de un nueblo necesitaba una inse-

de un pueblo, necesitaba una ins-piración que la ordenara y una decidida intervención para que resolviera, y ambas cosas, ejecución y proyecto, vienen un nom-bre concreto que se llama en Marruecos la Alta Comisario del General Orgaz. Una labor mas continua, una colaboración más valiosa y un entusiasmo más sincero, dificilmente podrá ser superado. El mandato del tetiente general Orgaz, dejará ya siempre una huella indeteble en la política del Aborro y bará (una la politica del Ahorro y hará que en ella ocupe Marruecos un primer plano de irrevocable vitali-dad. Como una expresión del redad. Como una expresión del reconocimiento a tan alentadura tarea, el Consejo General de la Caja Postal de Ahorros, ha otorgado la Gran Placa de creación reciente al teniente general Orgaz: La distinción concedida a Su Excelencia el Alto Comisario expresa la realidad de una empresa lograda y constituye un testimonio fehaciente del mérito oficial reconocido a quien tanto amor y desvelo puso en esta obra de tan bello contenido espiritual y material. Goebbels felicita a unos heroes

Will a server to the server to the

Gran Cuartei General del Führer, 22.—Se ha facuitado la siguiente información sebre la visita de Mussolini al Führer en alemania para ser instruidas. El Duce entregó a un regimiento inaliano su bandera y pronunció un discurso que fue acogido con grandes manifessaciones de entusiasmo. Para terminar su viaje el Duce na visitado al Führer en su Cuartel Genere!

viaje el Duce na visitado al Führer en su Cuattel Genera'.

Las conversaciones se desarro laron con grao cordialidad.

El Duce y el Führer examinaron la situación y cambiaron opiniones sobre el problema de los internados de guerra italianos. Decidieron en lineas generales la solución de este problema en el sentido de los intereses morales y materiales de los dos paises.

Esta solución pravé la trans-Esta solución prevé la trans-formación de los internados de guerra en trabajadores libres o su empleo como auxiliares en cuadro de la Westmachtt. Perti-ciparon en las conversaciones en ci Cuartel General del Führer, el mariscal Goering, ministro de Negocios Extranjeros von Ribben troy y el mariscal Keitel.

Por parte italiana asistieron el mariscal Graziani, el subse-eretario de Negocios Extranjeros conde Mazzolini. El empajacior alemán en Italia, Raha, y el em-bajador italiano en Berlin, acom pañaron al Duce".—EFE.



HHHHHHHHHHHHHHHHHH El primer ministro laco visitará próxima mente a Stalin

Londres, 22.-Se afirma en es-Londres, 22.—Se anrma en esta capital que el primer ministro polaco Mikolajkzyk, está dispues to a salir para Moscú en la fecha que se determine, a fin de tratar .personalmente con Stalin dei problema de las relaciones rusonolaças.

rusopolacas.

Tal posibilidad fué indicada al parecer el mes pasado en las conversaciones que celebraron en Wáshington Mikolajkzyk y Roosevelt y también en las habidas anteriormente entre el primer ministro polaco y Churchill.

Mikokolajkzyk y los medios polacos de Londres consideran que la profunda penetración de los rusos en Polonia hace urgente el acuerdo polaco-ruso y que el mejor medio para lograrlo es una franca conversación catre el primer ministro polaco y entre el primer ministro polaco y

Se ignora, por lo demás, la acogida que merecerá a Moscú la iniciativa polaca.—EFE.

AL MEDIODIA DE AYER DEJO DE VER EN NORMAI

La tregua ha sido aprovechada por los beligerantes para acumular hombres y material

las luerzas de Rommel han preparado el mayor ataque de toda campaña cree que

Londres, 22. Desde Norman-dia comunica un corresponsal da guerra que ha dejado de ilover as mediodía.

Para los ejércitos aliados y alemanes esto es un hecho importante porque desde hace 48 horas lás tropas luchaban conel barro.

Ambos bandos han concentra-do hombres, cañones y tanques, mentras el frente estaba inmó-

Ahora se aprexima el momen-to de que esa potencia sea uti-

lizada en el asa'to total.

Cuando el terreno se seque,
los carros podrán lanzarse a la
vonguardia y con cielo elare los
ha sido atacada por la artillería avienes podrán asestar sus gol-

Cuando comenzo la penetración aliada, Rommel consiguió
refirar sus blinitados y situarlos detrás de sus líneas,
Ahora están preparados para
el irayor y más coordinado ntaque, se cree, de toda la campaña
de Normandia.—EFE.

PARECE SER QUE LOS ALIADOS HAN ENTRADO EN
TROARN

Se esperan grandes combates.

En el bajo Orne ha sido cercado y destruído un importante
grupo británico.

El jefe de dicho grupo, los
oficiales y doscientos soldados
han sido hechos prisioneros.
En la península de Cotentin
un golpe de mano alemán cerró
la brecha practicada por el enemigo.

Informes recibidos del Cuar-te: General en Normandia infor-man que los aliados han entra-do en la ciudad de Troarn.

En el frente norteamericano las tropas están a ocho kilóne-tros de la carretera de Saint Lo-Periers, que es también tierra de nadie, estando dominada por los alemanes desde una altura.—

DEL COMUNICADO ALEMAN

Berlín, 22.—A las cuatro de la tarde la situación en Norman' día era: "Al este del Orne las baterías inglesas canonean las lineas alemanas y se espera que pronto inicien los británicos su

grupo britanco.

El jefe de dicho grupo, les oficiales y doscientos soldados han sido hechos prisioneros.

En la península de Colentin un golpe de mano alemán cerró la brecha practicada por el enemigo. TROARN

Londres, 22. La aldea de Esquay se encuentra en tierra de nadie.

Ila brecha practicada por el enemigo.

Fueron cogidos 83 prisioneros".—EFE.

Se esperan grandes comba

norteamericana.

El bobierno del Reich desmiente ciertos rumores circulados por Estocolmo

Los periodistas extranjeros pueden comprobar la verdad de los hechos

Berlin, 22.—El Gobierno del Reich ha comunicado a los representantes de la Prensa extranjera en Berlin ciertos rumoles que figuran en los periódicos suecos, acerca del ateniado contra el Führer.

El portavoz del Ministerio de reportavoz del Ministerio de reparanda presen é un resumenta de estas infar nacones, princitalmente las que se atribuyen a supuestos viajeros suecos. "Los dillimos dias dijo—bablaba de en pronuncia—"

Berlin, 22.—El Gobierno del Richto en la Prusit oriental, de varios regimientos y del fusita micro de gran parte de sua immento de gran parte de sua intento de gran parte de sua immento de centenares de oficialitación de centenares de oficialitat de sua propara en Berlin, pero añadió que estos tienen todas las posibilidades de comprober cual es la verdad.—

Fen.

Ha celebrado su primera reunión el nuevo gobierno japonés

El presidente Koiso hizo una exposición de las circunstancias que determinaron su creación

la tarde la situación en Normandia era: "Al este del Orne las baterías inglesas cañonean las baterías inglesas cañonean las baterías inglesas cañonean las baterías inglesas cañonean la composition de las cuatro y media de pronto inicien los británicos su primera recunión a las cuatro y media de la tarde en el palació imperial.

El presidente, Koiso, hizo una exposición de las circunstancias de la política del Gobierno.

El presidente, Koiso, hizo una exposición de las circunstancias de la política del Gobierno.

Por último, fué aprobada la muevo Gobierno y les ministros dierón su opinión acertanion a las cuatro y media de la tarde en el palació imperial.

El presidente, Koiso, hizo una exposición de las circunstancias de la política del Gobierno.

Por último, fué aprobada la muevo Gobierno y les ministros dierón su opinión acertanion de la tarde en el palació imperial.

El presidente, Koiso, hizo una exposición de las circunstancias de la política del Gobierno.

sesión contínua desde

nal of ESA

Un marido a precio fijo Segun la obra de la notable ne-

MARIA LUISA LINARES
Una gran peliona española con
un gran director GONZALO DELGRAS, y una paraja familia.

AS, y una pareja formidable LINA YEGROS V RAFAEL DURANI

Seguidamente: Las grandes pro-

ARCA DE ORO
LA BATALLA SILENCIOSA
BURLANDO LA HORCA LA MADRE GUAPA

SANTORAL DEL DIA 23 de Julio, Domingo VIII de Pentecestés. Santos Apolinar, obispo; Primitiva, virgen; Rasifo Apolonio Eugenio, Teófilo márti-

De la parábola del Administrador prudente se puede sacar la enseñanza práctica, de quo debemos aprovechar nuestras miserias morales múltiples y variadas para vivir mejor.

Desde que aparecen a cierta edad, las pasiones propias de la naturaleza humana, nos sentimos con frecuencia sacudidos por ellas; deseamos satisfacciones materiales; apetecemos comodidades ambicionamos ser conocidos, apreclados y amados.

Y como por otra parte tenemos el convencimiento, de que

no es el camino de las condes-cendencias con nuestras pasiones el que conduce a la paz lei al-ma y a la felicidad eterna por ma y a la felicidad eterna por esto debemos armarnos contra esas fuerzas, a veces arrebatadas con la oración asidua, conúada y humilde; con una voluntad vigorosa con la que se adquiere el dominio total sobre las propias reacciones conscientes y finalmen te con un propósito frecuentemente renovado de no ceder ante la tentación, para sacar así bien

mente renovado de no ceder ante la tentación, para sacar así blen espiritual de los mismos males que nos rodean, y que encontramos en el fondo de nuestro ser.

SANTORAL DE MAGANA
24 de Julio lunes. Vigilia del Apostol Santiago. Santos Cristina virgen; Vicente, Victor, Estercacio. Antinógenes Mereo, Capitón, Niceta Aquilina, mártires y Ursicinq obispo.

Santiago el Mayor fué une de los tres Apóstoles predilectos del Señor. Con San Juan y San Pedro, fué testigo de los triunfos del Tabor y de los abatimientos de Getsemani. A su ejemplo, pues sepamos prepararnos a las grandes flestas del afio liturgico, revistiéndonos según el espíritu de la Iglesia de sentimientos de comla Iglesia de sentimientos de com-punción o de alegría espiritual para acompañar siempre al Di-vino Maestro.,

Santa Cristina, virgen y márțir, nació en Toscana; a los diez
años hizo pedazos los idolos que
veja en su casa, Fué perseguida cort
y por fin, atándola a un poste, la
asaetaron. Padeció martirio en la;
tiempos de Diocleciano, el año rios

nias, ejercicio de la novena ser-món por el reverendo Padre don Francisco Almandoz, Capellán del

En la iglesia de San Francisco a las ocho y treinta de la tarde exposición mayor del Santisimo Sacramento, rezo del Rosario, meditaciones, bendición y raser-

TRIDUO A SANTA ANA
Hoy, a las ocho de la noche,
comienza en la iglesia de Nuestra Señora de a Santa Ana. Señora de Africa, un Triduo

Avuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS Racionamiento:

A partir de manana y hasta el 29 inclusive del actual, po-drá retirarse de los estableci-mientos de comestibles el racionamiento correspondiente próxima semana, de conformidad con el aviso que se encontrará expuesto al público en cada uno de los citados establecimien-

tos.
Dado que la patata es articulo de fácil averia, a partir dei jueves 27, se autorixa su venta libre, al precio de 1'80 ptas. kio, suialado para su venta.
Además del racionamiento refialado en la hoja que se cuentra expuesta en los estiblecimientos, se fabilitatá contra el corte del cupón 7.º 136 de las carrillas de Adultos 7.0º 125 de carbillas de Adultos y n.º 125 de ta; Infantiles, ambos de "Varios". UN CUARTO KILO DE ARROZ, al precio de 3'10 pesetas e kilo.

Lo cue se púnica para gese-conocimiento. ra

Ceuta, 23 da julio de 1944. El Presidente de la Comisión

Abastos. Antonio Borvas Estèvez. THE REPUBLICATION OF THE PRESENTATION OF THE PERSON OF THE

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE PESTEJOS
AVISO

Gon el tin de dar a conocer
las condiciones minimas establecidas para la concesión del
ambigo de los balles populares,
que tendrán lugar en el Real de
la Feria, con motivo de los próximos festejos de Agosto en hoximos festejos de Agosto en ho-nor de la Patropa de la Ciudad; se espera de todos los señores dueños de cafés, bares y simi-lares a quienes pudiera conve-nirles, se sirvan concurrir a este Palacio Municipal, a las 18 horas del proximo lunes 24 del ac-

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados Ceuta 22 de Julio de 1944.

El Presidente, José Ibáñez Trujillo.

TINTORERIA Tenidos y timpieza Tel. 488 y 366

Actos religiosos con motivo de la festividad de Santiago Apostol

El día 25, festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España y del Arma de Caballería, esta celebra una fiesta religiosa a las 10'30 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señera la Virgen de Africa.

Al día siguiente, 26, se dirá en la misma paracula insiguiente.

n de Africa. Al día siguiente, 26, se dirà la misma parroquia una mi-de Requiem por el alma de s difuntos del Arma de Ca-

国国国国国国国国国国国国国国国国国国

Noticias varias

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un niño, la esposa del maestro na-cional, don Gumersindo Guii Valverde al que con tal motivo en-viamos nuestra felicitación.

RESTABLECIMIENTO Se encuentra restablecido de las dolencias que le hicieron guar dar cama durante unos dias, el oficial mayor de la Intervención municipal, don Antonio Muro Cal derón, lo que celebramos.

NUEVO ALUMNO DE LA ACA-DEMIA DE INFANTERIA

Ha ingresado en la Academia de Infantería el joven Julio Bru-zón Perpén, sobrino de D. Ber-nabé Perpén, párroco del San-tuario de Nuestra Señora la Vir-gen de Africa.

VIAJEROS

En el vapor cor es de aver tarde llegó a nuestra ciudad la concida y admirada escritora Conche Linares Bolorra, a la que desde estas umans en-viames un cordial y respetueso sa uno de bienvenida desensica-

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

IOYERIA La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

PROYECTA HOY

Desde las TRES
Un ESTRENO de ALTA CALIDAD presentado ror METRO
GOLDWY! MAYER
Ya ha llegado! 1 Ya está aquí el
insustituible Audée Harvey en
une película de ESTRENO en
Cental

MICKEY ROONEY unto a Lewis Strue. Cecilia Par-ker Judy Garla dy otros nota-bles ertistas de Hollywood en la producción dirigida por GEOR JE. B. SELTZ

Andres Harvey Tenorio

(Tolerada para menorus;
En e! mismo programa el NOTICIANIO ESPANJL NO DO con
un emocioname reportaje de la
ofensiva aliada en Normandia, la
contida de trosa de la Asocieción de la Prensa de Madrid con
li formidable facta de Manciete
y la II Concentración Nacional
de la Sección ferentna en Ei
Escorial.

PROXIMO ESTRENO de la ma-ravilla nacional de Chamartin LA ALDEA MALDITA una producción gantal de FLO-RIAN REY.

le una grata estancia untre nes-

En el mismo correl llegó tam billi don Rafael Mompo Biarco, agente de esta Comisarta de VIgilancia, a quien acompañaba su ustinguida esposa deña Au-reila Romasante y encentadora hija Fiedaita. Bienvenidos.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios: De Barcelous para Lurenza Cardillo, i2.º Tercio de La Le-

gión. De Algeciras, para Viuda de De Larache, para Pesqueria.

Delegación del Ministerio de Trabajo

LA FIESTA DE SANTIAGO PATRON DE ESPAÑA

Gelebrándose el próximo mar-tes día 25 de los corrientes, la festividad del Apostoi Santiago, Frirón de España, dicha firsta religiosa y Nacional, está equipa-rada a domingo en cuanto a los efectos del trabajo, con cl carác-ter de NO RECUPERABLE conforme al calendario oficial vigen-

Ceuta 22 de julio de 1944. El Inspector de Trabajo. — Luis Sanchez-Gianco.

TODO

El jabón baño pastilla GIGANTE "A L G A S" Limas, tijeras para uñas, KOMOL y GONG a granel Droguería "ROMA" Cervantes, 9

"SOLERA COSÍO"

Garantia de calidad

larifa: 20 céntimos por palabra sin limitación 3888

compras y ventas

Ningun articulo asado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor preclo del 80 por 100 del señalado en la tesa

VENDESE cama-cupa hiorro ni-quelada, armario, bicicleta, to-do niño, Padilla, 6,

Alquileres

St. DESEA habitación para ma-trimenio sólo, con sin pensión. Informes: Sastreria Ramos. GRATIFICARE 500 pesetas, quien facilite un piso centrico. Infor-mes: Sastreria Ramos.

117802803

TRASPASO local ámplio, lugar centrico, con estanterla capazates, propio almacen, ul-tramarinos, mercería. loformes esta Administración.

reroloas

PERDIPA gafas graduadas en

PERDIDA. En la tarde último sá-

calle Real, Gratificaré devolu-ción. General Serrano Orive,

bado se extravió por la calle Calvo Sotelo (Marina) hasta calle Legión, una totografía de señorita con na tilla. Por ser recuerdo de familia, ruégase devolución en esta Administra-ción, donde se gratificara, si

Varios

FAJAS Madama X. La más ele-gante y cómoda. Se arregian toda clase de fajas e impermeables de /goma, garantizan-dose (os trabajos. Ceuta. Sar-gento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Términus). Tetuán: Gasa Magut, Mohamed Torres, 5.

GESTIONES administrativas, ob-tención de documentos, pre-sentación de instancias, Cam-pos, Gervantes, 2. Despecho de 4- a 7 tarde. Absoluta garan-

Nuestra Dirección es: Milián Astray, 7. Nuestro te-lefono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-8. Publicacionas

«La eyenda del Sebastianiomon

Tomás García rigueras

El "sebastianismo", nacido quiza en un clima favorable puesto que fue acogido como tabla de salvación en aquella tempestad de obscuros presagios que se cernia sobre suelo portugués, fue la mistica de Africa del Imperio y la independencia, te todos los valores espirituales "virtudes" de Portugal; fue la liusión siempre viva de la grandeza lusitana. Por eso, como mistica, el "sebastianismo" tiene un valor actual reconocido, para Portugal Sobre esta idea, en torno a la leyenda y a la figura del Rey D. Sebastián que "llego a encarnar el sentimiento portugues, la expresión auténtica de una liusión y una esperanza", "capitán ejemplar, caballero sin miedo y sin tacha". D. Tomás García Figueras, ha escrito la "Leyenda del sebastianismo", con toda la sencillez y cianidad ya reconocidas anteriormente, de su estilo literario.

El autor, en esta obra editada

El autor, en esta obra editada por el Instituto de Estudios Ponticos va desde la fase pre-senastianista, pasando por la figura del Rey en una descripción biográfica que nace a flor de los hecues en que intervino y por la muerte del mismo, hasta la fase post-sebastianista, es decir aquella en que, desaparecido D. Sebastian de la tierra su espiritu y su ejemplo continuaron viviendo en el alma de los patriotas y su ejemplo continuaron viviendo en el alma de los patriotas portugueses por la trascendencia de su significación. Relata más tarde agilmente las suplantaciónes que de la figura del Rey precenderon hacerse al amparo del juego político de aquella anoca.

D. Tomás García Figueras termina su libro de admirable corte literario, de profunda significación porque tiende a exaltar las ción porque tiende a exaltar las más nobles virtudes de los pueblos, diciendo que el sebastianismo, un día mistica de la Independencia de Portugal frente a España, une hoy a españoles y portugueses en el ámbito claro de la Peninsula Iberica más concretamente aun, en la tierra de Warruecos, a donde "muy cerca del campo de batalla del Majazes muy cerca también de la blanca Arcila, llegaba en la noche del cuatro de agosto de 1573, un embozado que se decia ser el Rey D. Sebastián "Podemos decir de éste tibro, de D. Tomás García Figueras, que es, sencillamente una obra admirable y una nueva contribución a ese bien ganado prestigia que en el campo de la licarda de la contribución a ese bien ganado prestigia que en el campo de la campo

ese bien ganado prestigio que en el campo de la literatura africa-nista el llustre escritor tiene pie-namente logrado.

Hemos recibido al número 110 correspondiente a Julio, de la revista "Reinaré en España". érgano del Santuario Nacional de la Gran Promesa. El sumario es el signiente. siguiente:

Colaboradores de LL FARO

(LEYENDA RENOVADA)

Por María de los Golores' Pérez-Camarero

La noticia ha aparecido en todos los periodicos del aundo. En Angulema la joven Jeanine Delage lleva 168 horas durmiendo sin que los medicos enguentren nada anormal en su salud misepan explicar la causa de lan largo sucho.

La Ciencia ha fallado. Yo someteria el caso a los pectas. Jeanine Delage, tiene 18 años y me figuro que sus cjos serán azu les y azules serán también los suchos de su largo sucho. Los poetas tienen ahi un bello tema. Que hermosos versos pueden dedicar al largo sucho azul de esa dutce niña de Angulema.

Yo quiero dejar a los poetas forjando mundos de estrellas para Jeanine y quiero ayudar con mi modesta labor "científica" a esos pobres médicos franceses, qué, en los pesados librotes de sus hoseas bibliolecas, rebuscan afanosos una solución nunca escrita, nunca buscada. Yo quiero decirles por qué Jeanine tiempo cerrados sus olos azules, por qué no sonrie, per qué no canta canciones de amor cuando el sol se pone trás de las encinas de aquel viejo paseo.

Jeanine no ha perdido la risa

cuando el sol se pone tras de las encinas de aquel viejo paseo. Jeanine no ha perdido la risa porque nunca rio. Jeanine no tu-vo nunca palacios de oro, ni rue-cas de plata, ni halcones encan-tados ni bufones escarlatas... Tampogo se peinó nunca mirán-dose en el espejo de un bello lago de azul surcado por cisnes unánimes. Y cuando se entriste-cía no tenía una dueña parlanchi-na que la alegrase con el ca-

riño y la gracia de su charla banii. Porque Jeanine nació en el
siglo XX.

Però Jeanine con su sencillo
trale de hoy, sobre su cuerpo
joven, tenia el alma envuelta en
ricos tules y si hubiese nacido
en otros tiempes habria sido una
princesa de manos de magnolia
y boça de rosa. Porque Jeanine
subió muchas veces al sol "por
la escela luminosa de un rayo",
conversó muchas veces con los
lírios, veló muchas veces sobre
el mar.

conversó muchas veces con los lirios, voló muchas veces sobre el mar.

Cerca de la casa de Jeanine se alzaban las chimeneas de muchas fábricas. Enjambre de obreros fabricaban allí papel, alambre, maquinaria, armas de fuego... y pólvora, mucha polvora, feanine, desde su balcón de cortinas de cretona veia pasar aquellas centes que caminaban siempre con prisa y ela sus voces que hablaban siempre de Guerra y de Economic. Esas gentes eran sactes extrañas para Jeanine. Y pasó el tiempo. El humo negro de las inmensas chimeneas marchitó las flores que Jeanine cuidaba amorrosamente en su balcón. —ese balcón desde donde los dulces ojos de Jeanine, vieron la vida, esas flores que erra a ilusión de Jeanine porque su flusión de Jeanine su flusión de Jeanine porque su flusi

Acción Católica. La II Asamblea diocesana de Valencia. San Pompillo María Pirrotti, por fray Germán Prado, O. S. B. Los primeros donalivos para la Limosna del Papa en diversas diócesis. Grónicas de Vida católica nacional e internacional. Voz de los Prelados. Crítica de espectáculos. Consultorio bibliográfico.

Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL DEL EJERGITO

Un libro pálido quiso consolar e tristeza de la desi'usión de
Jeanine. Un libro pálido empolvado de oro y olvido. Un libro
que hable a Jeanine de un hombre fuerte y sereno que la flevaría dulcemente de la mano hacia otras regiones llenas de amor
y de luz. Pero Jeanine, con sus
pocos años tristes de esperar,
pudo darse cuenta de que entre
esas gentes que veía pasar presurosas ante el balpen de flores ya marchitas, no podia estar
ese hombre fuerte y sereno que
supiese llevarla a regiones de
amor y de luz.

Y una tarde, cuando el sol se
ponia tras de las encinas de aquel
viejo paseo, Jeanine, con un ramo de línios entre sus brazos, se
cché sobre su lecho de virgen,
para soñar su bello sueño. Ese
bello sueño que los hombres extraños que pasaban bajo su balcón nunca podrían dar al sima
femenina y dulce de Jeanine.

Cesen los médicos en su inútil
busca de soluciones científicas.
Señores dectores: El corazón de
Jeanine funciona normalmente.
Solo geurre que su dulce latir po
va acorde con la marcha del mundo, gigante que camina sin alma
y sin fiorizonte.

Sí Jeanine es la bella durmiente que espera al príncipe que
llegue a desperiaria sorteando
peligros que vencerá el amor. Es
la triste princesa que en vano

peligros que vencerá el amor. Es la friste princesa que en vano espera al caballero que llegue "de lejos, vencedor de la Muer-te a encenderla los lablos con su beso de amor."

Se ha resuelto la crisis ministerial del Japón

La lista del nuevo gobierno

Tokio, 22. El general Kolso, ha sido nombrado por el Emperador — según la Agencia Domei presidente del Consejo.

El nuevo Gobierno ha quedado constituído así. Primer ministro, general Kolso; Asuntos Exteriores, Mamoru Shigemitsu; Marina, almirante Yonai; Guerra, general Sugiyama; Interior, Shigo Odachi; Hacienda, Sotaro Eshiwata; Municiones, Ginmijiro Fugi'aba; Transportes, Yoneyo Maedda; Agricultura y Gomercio, Toshiro Shimada; Justicia, Hiromasa Mathuzaka; Educación, Marishige Ninomiya; Bienestar Social, Nistada Hirose; ministros Social, Nistada Hirose; ministros sin cartera, Chuji Machida, Nideo Kodama y Teketora Ogata.

Tokio, 22.-El emperador ha dado personalmente posesión de sus cargos a los nuevos ministros y a su presidente.

El general Tojo ha pasado a la reserva. En cambio, el almirante Yonai vuelve al servicio activo en la Marina.—EFE.

Noticias de

Madrid, 22 .- A un ganadero Madrid, 22.—A un ganadero de Santa Colona, se le ha im-puesto una multa de tres mil pesetas por insuficiencia de pe-so en las reses lidiadas en las plazas de Almeria y Málaga, los días 18 y 19 del actual, respec-tivamente.—CIFRA.

Santiago de Compostela, 22. Se encuentra en la ciudad donde realizará estudios el director del Instituto Británico de Madrid, Ilterato e hispanista irlandés, Gue-terio Fitziwillian Starkie. — CI

Santander ,22. La Obra Sin dical de Educación y Descanso ha adquirido una de las mejores fin-cas próximas al Sardinero, para instalar una residencia verantega para productores de toda Espa-

La quinta es un verdadero pala-cio y los productores estarán exectamente igual que en los matores hoteles

mejores hoteles.
La pensión completa importará cinco pesetas diarias. — GIFRA.

Murcia. 22. La Diputación ha instituído 18 premios de mit pesetas para cada maestro y maestra que más se distingan en laboriosidad y constancia en el trabajo, tanto en el aspecto cultural como en el político y religioso y que prestan servicios en las escuelas y caserlos inferiores a mil habitantes.—CIFRA.

Avila, 22.—Mañana se coloca-rá una placa conmemorativa en memoria del comandante de aviación Garlos Haya, muerto en el frente de Teruel. El homenaje se lo dedicará el Cuerpo de Intendencia.

La placa se colocará en la casa que vivió, en la plaza de la Fruta.—CIFRA:

El "gordo" en Zarago za está muy repartid

Zaragoza, 22.—En el sorteo de la Lotería de hoy ha correspondido el premio mayor a esta capital en el número 49.043.

El número fue vendido en la administración número 10, regentada por dona Garmen Lamban y se encuentra muy repartido.

ban y se encuentra muy repartido.

Juega dos decimos el propie tario del Bar Circo, otro dos el propietario del Bar Plata; tres don José Villar; cinco, una mujer llamada Maria Catalina; otros elinco decimos los juega la balladora de jotas Isabel Zapata y tres décimos el redactor del Heraldo de Aragón", Marcelino Alvarez.—CIFRA.

电影性 医甲甲甲甲腺素 医电影 计语言 Ha llegado a Roma el arzobispo de Nueva York

Roma, 22.-El arzobispo de Nueva York, Spellman, ha llega-do al Vaticano anoche.—EFE.

Dr. Lónez Somoza Luneta, 47,-Tetuán

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugia general.

Consulta de 4 a 6.

Millán Astray, 19

Teléfono 2-7:6

GEUTA

ma, per G. de Miryan. La Ciudad de la Gran Promesa celebró con gran esplendor la Fiesta del Co-rezon Divino, por Marecta Gon-zalez. El P. Bernardo Francisco zález. El P. Bernardo Francisco de Hoyos, cuando estaba en Alaejos. Estampas de su vida por Enrique de Traspinedo. Vo soy el Pan de la vida. Una fotografía curiosa. Una peregrinación nacional de la Gran Promesa, por E. Veñicia. Destellos Liturgicos. El Santo Sacrificio de la Misa. El Templo de la Gran Promesa, centro de la espiritualidad Vallisoletana e irradiación al mundo enistiane, de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, por Hernando. La vida católica, por El cronista del Santuario. Vida

La Limosna del Papa, por León Espinel del Campo. Efeméndes memorables de la vida del Venerable P. Hoyos, por Martin Hernandez. A jesús por María, Fáti-

Hernando. La vida católica, por El cronista del Santuario. Vida del Santuario. Vida del Santuario. Vida del Santuario. Un glorioso mutitado de nuestra Gruzada, visita el Santuario Nacional, por A. de Goyanza. Páginas de solaz. A la yera de un peregrino por M. H. Bibliografia. Llamamiento a las Viudas españolas. Donativos.

ECCLESIA SUMARIO

La Limosna del Para (editoria)

Madrid, 22.—El Boletín Oficial del Ejército, publica la con cesión de la Medalla Militar inde Infanteria José Gutièrrez Vaquero, por los meritos contraidos en la campaña de Liberación especialmente en su actuación en el sector de Gandesa, el 25 de julio de 1938, frente a una sección del quinto Tabor de Regulares de Mellila.

Se destina a la secretaría de la Alta Comisaria de España en Marruecos, al teniente coronel de Infanteria, don Buenaventura Hernández Maure, actualmente disponible forzoso en Marruecos.

Ulp omado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar Laboratorio de análisis Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A5

General Serrano Orive 13, primero Teléfono, 5-9-3 Antiguo callejón de la Botica

Ante la pérdida de la isla de

Respeto y adhesión del

pueb o japonés al

lenno

Totio, 22. La nuticia de la pérdida de la isia de Salpan ha declarado el portavoz del Gobierno Okasaki en la conferencia de Prensa, ha determinado en el Japon una reacción que anula todas las esperanzas de los adversarios.

anula todas las esperanzas de los adversarios.

Es simbólico en cuar o a la actitud del pueblo japones el becho de que gran número de hambres y mujeres se reunen unte el Palacio Imperial desde el anuncio de tal necho para expresar al Tenno su profundo respeto y adhesión de poner todas sus fuerzas al servicio de la nación para la victoriosa continuación de la cuerra.—EFE.

contesta en los Comunes a una internelación sobre las relaciones

con España

Dice que esta cuestión el Gobierno la tiene resuelta

Londres, 22.—El ministro de Negocios Extranjeros, Eden, respondió a una pregunta formulada en los Comunes, declarando que el Gobierno no tiene intención por ahora de debatir nuevamente el problema de las relaciones angloespañolas.

"Estas relaciones —añadió—se encuentran en una fase satisfactoria según informé recientemente. La situación descrita por el Primer ministro y su exposición ante la Cámara sobre política exterior no ha sido modificada desde entonces, por lo que consideró innecesario y hasta inoportuno insistir en una cuestión que el Gobierno tiene por resuelta.

Un diputado le hizo observar

por resuelta.

Un diputado le hizo observar que el último discurso de Franco contenia ciertos reproches a las naciones unidas por la insistencia de estas en una política de rendición sin adadiciones frente al enemigo. Eden contestó. "la versión que yo conozco del discurso del general Franco no tiene ninguna censura especial para la política de los aliados. El Jefe español se ha lamitado a lamentar la prolongación de la guerra, y esto no puede ser considerado injurioso para nosotros".—EFE.



EDEN, Al S. y al E. de Caen etectuaron ayer Se combate intensamente los aliados ataques de envergadura GU

Fueron apoyados por carros blindados las juerzas desembarcadas

Las lluvias torrenciales dificultan en algunos puntos las operaciones

DEL COMUNICADO ALEMAN

Gran cuartel general del l'ührer, 22. — Comunicado:

"En Normandia el enemigo efectuó ayer al Este y Sur de Caen ataques de envergadura apoyados por carros blindados, y logró penetrar en varios puntos de nuestra linea principal de resistencia. Por la tarde el terreno perdido fué recuperado mediante varios contraataques. Nuestras tropas aniquilaron un batallón enemigo.

Potentes concentraciones de carros aliados fueron atacados con éxito por nuestra artillería al SE. de Caen. Al NO. de Saint Lo., fracasaron fuertes ataques locales enemigos.

Aviones alemanes de bombar- | SIN NOVEDADES, EN EL CUAR-Aviones alemanes de bombardeo averiaron seriamente un con
tratorpedero enemigo en los parajes marítimos al 0. de Brets y
derribaron un avión de escolta.
En el interior de Francia nan sido muertos setenta y tres terroristas en combates. EFE.
EN BERLIN SE ESPERA UNA
NUEVA OFENSIVA ALIADA EN
EL SECTOR DE CAEN
BERLÍN, 22.—Se espera que las

Berlin, 22.—Se espera que las tropas aliadas desencadenen una nueva ofensiva en el sector de

Caen.

En los círculos militares de la capital del Reich se hace notar que en dicho sector se encuentran concentradas potentes reser vas aliadas. — EFE.

Cuartel general aliado del Cuerpo espedicionario, 22.—Comunicado del general Eisenhower, de hoy sábado:
"Nada que registrar".—EFE.
LAS LLUVIAS PARALIZAN LAS OPERACIONES EN NORMANDIA Londres, 22.—Se declara en el cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado que las lluvias torrenciales han hecho imposible en Normandía todo movimiento, a excepción de las cavimiento, a excepción de las ca-rreteras asfaltadas.

Las patrullas norteamericanas han franqueado la carretera de Periers-Saint Lo, que es ahora tierra de nadie.—EFE.

sufrén enormes pérdidas en hombres y material

EL NUMERO DE MUERTOS ALIADOS SE CALCULA EN 4.300

Tokio, 22.—Intensos comba-tes se libran en Guam entre la guarnición japonesa de Omiyiji-ma y las tropas norteamericanas desembarcadas.

Domei dice que los atacautes han sufrido elevadas pérdidas en hombres y material.

El número de muertos se cal-

cula en 4.300. Los desembarcos han sido dos: uno en la costa nordeste de la isla y otro en la parte occiden-

Los efectivos desembarcados

Los efectivos desembarcados son dos divisiones.—EFE.

LAS TROPAS NORTEAMERICANAS AVANZAN HACIA EL
PUERTO DE APRA
Wáshington, 22. La infantería de Marina y las tropas del
Ejército norteamericano avanzan
desde las playas de desembarco desde las playas de desembarco de Guam hacia el puerto de Apra, según el corresponsal de la Pren-sa combinada del Pacífico. — EFE.

tn Italia tan solo se registra pequeños avances locales

Continuaron los ataques de la aviación contra los transportes y comunicaciones

Cuartel aliado del Mediterráneo, 22.—Comunicado:

"Fuerzas terrestres: Las tropas polacas del Octavo ejército han realizado avances que varían de tres a cuatro millas en el sector de la costa y están en contacto con el enemigo en la carretera de Sennigelia.

Las tropas inglesas del Octavo ejército han realizado avances iceales en el valle del Arno y en las colinas al norte y norceste del Monte San Michele.

En el sector del Quinto Ejército las tropas consolidan sus posiciones en la orilla meridional del Arno.

Via operando contra las vías férreas, carreteras, transportes mo torizados, buques y otros objetivos.

Formaciones de bombarderos medios y pesados atacaron los objetivos de Checceslovaquia, mientras que otros atacaban en el noreste de Italia.

Durante la noche pasada nuestros bombarderos atacaron los objetivos de Pordubice, en Checceslovaquia.

En el curso de las operaciones restringidas por el mal tiempo, fueron destruidos 12 aparatos enemigos.

17 nuestros no regresaron.

del Arno.

Las patrullas alcanzaron un punto a menos de seis kilómetros

de Pisa.

Los aviones tácticos prosiguie ron sus ataques contra los medios, de transporte enemigos en Italia septentrional y Yugoesla-

Formaciones de bombarderos medios y pesados atacaron los objetivos de Checoeslovaquia, mientras que otros atacaban en el noreste de Italia.

Durante la noche pasada nuestros bombarderos atacaron los objetivos de Pordubice, en Checoeslovaquia.

En el curso de las operaciones

17 nuestros no regresaron"

DEL COMUNICADO ALEMAN

Gran cuartel general del Führer, 22.—Comunicado:
"En Italia, el enemigo empren dió numerosos ataques aislados en casi todo el frente. Estos ataques fueron rechazados en general del comunicación de la com neral y únicamente en el extre-mo del ala derecha los aliados lograron ganar terreno a costa de grandes y sangrientas pérdi-

Fracasaron otros ataques contra nuestras nuevas posiciones.
En el interior del territorio ita
liano han resultado muertos setenta terroristas durante los com
bates librados en los últimos

Lanchas rápidas enemigas ata-caron un convoy alemán en el mar del Norte. Nuestros draga-minas y unidades navales de pro tección. y la DCA de nuestros bárcos mercantes, derribaron 5

te a la costa neerlandesa aved riaron gravemente a dos lanchas rápidas británicas. Se perdieron tres embarcaciones alemanas. ******************

Buenos Aires, hace un elogio de España en el 18 de Julio

'Su magnílica tradición, caballeresca, va orien tada hacia los oueblos que ella engendró"

Buenos Aires, 22.—El diario tiosa riqueza de su espiritualidad tólico "El Pueblo" refiriéndo- inextinguible, sus inquietudes imse a la conmemoración del 18 de julio dice:

"España nos dió sus abnegados conquistadores, osados y au-daces frente a lo desconocido de América, participando en la ta-rea constructiva en todas las eta

perialistas sin preocupaciones he gemónicas. Más fuertemente asentada su

grandeza histórica, su magnifica tradición caballeresca va orien-tada hacia los pueblos que ella engendró.

pas de nuestra colonización.

La misma España católica es la que ahora derrama sobre el mundo iberoamericano la cuan-miración". EFE.

ARECES MATLLA

nfermedades del riñón vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria Consultade 6 a 8

Jáudenes, 1 - Primero, Izquierda. [eléfono, 7-2-5. - GEUTA

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Ho spitales O'Dennell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Telefono, 519

Falange Española, 11

Dos graneles de la "Alcoholera Española Colonia NATURAL 80° garantizados. Litro 46,30

> Colonia tipo 600. Litro 35,75 Ideal para niños, fricciones y baño

SIEMPRE CALIDAD EN LA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ. - Puente de la Almina, 6

de los números premiados en el sorteo celebrado Madrid

PREMIOS MAYORES

| ú nero | Premios | POBLACIONES |
|--|--------------|---|
| 49.013 | 3.000,000 | Zaragoza |
| 3.587 | 1.000.000 | Barcelona-Alicante |
| 9.630 | 500,000 | Madrid |
| 9.216 | 250 000 | Madrid Bilbao |
| 5.421 | 100.000 | Zaragoza Gerona |
| 077 | SELECTION OF | Barceiona-Madrid-Cádîz |
| 196 | 60.000 | Pampiona Sevilla |
| 384 | " | Madrid |
| 481 | 25.000 | Zaragoza-Bilbao. |
| 960 | 20.000 | Málaga-Meiilla. |
| 07 | 76 | Barcelona |
| 371 | " | Barcelona-Algeciras |
| .553 | 66 | San Sebastian.Birbao |
| ,322 | 1 | Barce ona |
| .428 | 1,000 | |
| THE RESERVE OF THE PARTY OF THE | | Málaga Rosana Guiada |
| 29.707 | 47 | Barcelona Oviedo. |
| 15.026 | 0 | Barcelona |
| 49.810 | | Barcelona 2 / San |

| 1 | remiados | con | 1.500 | pesetas |
|---|----------|------|-------|---------|
| | 10 | CENT | ENA | |

| 191 | 224 | 261 | 292 | 296 | 302 | 332 |
|------------------------|-----------------|---------------------|----------------|------------|--------|--|
| 380 | 404 | 416 | 468 | 538 | 598 | 044 |
| 651 | 676 | 728 | 794 | 830 | 875 | 881 |
| 949 | 953 | 985 | | | | |
| | | | MIL | | | |
| | | THE PERSON NAMED IN | TAR S POR | | | C 3 45.5 |
| 018 | 034 | 096 | 141. | 149 | 202 | 205 |
| 214 | 229 | 249 | 257 | 333 | 374 | 400 |
| 408 | 437 | 445 | á66 | 546 | 612 | 628 |
| 675 | 699 | 711 | 717 | 724 | 736 | 743 |
| NAME OF TAXABLE PARTY. | TO SHARE SHOULD | and the second | and the second | 100 mg 200 | 3300 B | The State of the S |
| 752 | 768 | 7769 | 777 | 807 | 831 | 877 |
| 938 | | | | | | - |
| | 1 - 130 m 100 | The same | 100 | 2.2053 | 100 m | I work |
| | 1/6/12 10 | DC | S MI | | - | Contraction of |
| 001 | 047 | Des | 048 | 100 | 405 | 102 |
| | | | | | | |
| 105 | 400 | 62 2 h | SECTION. | WHY W | OCC | 1 - 1 m (2) |

| | DOS M | | | |
|----------|---------|-----|-----|-----|
| 001 047 | 085 048 | 190 | 19á | 193 |
| 195 199 | 244 277 | 278 | 296 | 306 |
| 318 -336 | | | | |
| 447 460 | 456 583 | | | |
| 745 748 | 775 798 | 802 | 850 | 916 |
| 148 983 | | | 4 | |

| 准件 6 | 400 | 400 | 203 | 019 | 004 | 411 |
|---------------------|--------|--------------|--|-------|---------|-------|
| 745 | 748 | 775 | 798 | 802 | 850 | 916 |
| 1148 | 983 | | | | N. STON | - |
| 5 15 | | TR | ES N | 411 | | A les |
| 079 | 082 | | | | 157 | 220 |
| 238 | 246 | 281 | 291 | 383 | 327 | 352 |
| 367 | 391 | 400 | 407 | 408 | 414 | 426 |
| 549 | 552 | 58 | 0605 | 614 | 632 | 640 |
| 777 | 831 | 875 | 883 | 914 | 943 | |
| The state of | | | | MIL | 10000 | |
| Million Strain Line | 1 - 22 | - Department | Charles and the Control of the Contr | SA DE | 200 | 200 |

| 030 046 | 051 | 060 | 081 | 086 | 162 |
|---------------|-----|-------|------|-------|--------|
| 295 310 | 315 | 339 | 348 | 367 | 396 |
| 420 470 | 482 | 483 | 524 | 549 | 556 |
| 558 563 | 596 | 629 | 643 | 729 | 736 |
| 739 755 | 828 | HOPK! | | What! | A KILL |
| 1.2% T. A. D. | CIN | ICO I | WILL | | |

| 000 | 011 | 073 | 135 140 | 145 | 184 |
|-------|-----|-----|---------|----------|-------|
| 220 | 304 | 356 | 387 389 | 471 | 478 |
| 522 | 531 | 538 | 546 581 | 626 | 645 |
| 675 | 694 | 707 | 741 815 | 861 | 94" |
| 957 | 992 | 994 | 9967 | | |
| C Cum | | | IS MIL | nistant. | 200 |
| 108 | 420 | 446 | 450 466 | 1 100 | 1 1.0 |

| | A 40 1 16 11 | No. of Street, | U (2) IA | D Real | The Park of the Pa | Action |
|-----|--------------|----------------|----------|--------|--|--------|
| 108 | 139 | 146 | 158 | 160 | 192 | 145 |
| 299 | 324 | 340 | 379 | 446 | 552 | 65 |
| 695 | 686 | 767 | 844 | 868 | 912 | 921 |
| 944 | | | | STEPPE | | |
| | 100 | SIE | TE I | WILL | | |

| - | | | | | | |
|-----|-----|------|-----------|------|-----|-----|
| | | SIE | TE P | WIL | | |
| 022 | 026 | 039 | 043 | 056 | 079 | 151 |
| 165 | 178 | 261 | 268 | 329 | 391 | 412 |
| 147 | 459 | 549 | 586 | 623 | 703 | 724 |
| 751 | 765 | 784 | 788 | 822 | 852 | 864 |
| 913 | 927 | 974 | 994 | A. | | |
| | | 00 | HO A | MIL | * | |
| 008 | 026 | 046 | 183 | 218 | 235 | 236 |
| 260 | 276 | 31/5 | 335 | 345 | 354 | 477 |
| 491 | 500 | 538 | 557 | 588 | 608 | 662 |
| 672 | COA | COL | A PRI COL | 2000 | 000 | 600 |

| 010 | 001 | 039 | 0.15 | 803 | 923 | 999 |
|-----|-----|-----|-------|-----|-----|-----|
| 4 | | NUE | EVE N | MIL | | |
| | 040 | 050 | 103 | 109 | 134 | 165 |
| 175 | 186 | 202 | 261 | 308 | 323 | 393 |
| 395 | 419 | 462 | 476 | 479 | 490 | 502 |
| 516 | 621 | 629 | 653 | | 700 | 768 |
| 781 | 798 | 881 | 925 | 951 | 970 | |
| | | | | | | |

| 101 | 190 | 991 | 359 | 921 | 910 | |
|-----|-----|-----|------|-----|-----|-----|
| | | DII | EZ N | 111 | | |
| 065 | 106 | 166 | 167 | 200 | 207 | 262 |
| 500 | 366 | 372 | 400 | 472 | 483 | 488 |
| 502 | 523 | 547 | 588 | 589 | 596 | 613 |
| 603 | 739 | 780 | 809 | 847 | 957 | |
| 985 | | | | | 1 | |
| 100 | | | | | | |

| 1. E.M. | | ON | CE I | WIL. | | |
|---------|-----|------|------|------|-----|-----|
| 038 | 103 | 218 | 371 | 410 | 418 | 424 |
| 438 | 462 | 480 | 486 | 510 | 517 | 570 |
| 574 | 576 | 578 | 594 | 607 | 612 | 633 |
| 534 | 651 | -668 | 675 | 729 | 739 | 804 |
| 303 | 907 | 938 | 963 | 985 | 997 | |
| | | DO | CE Y | MIL | | |
| 1129 | 024 | 028 | Opp | 001 | 000 | 100 |

| | 907 | | | 985. | 997 | STATE NO |
|------|-----|-----|------|------|--------------|----------|
| 1 | | DO | CE H | AIL | | 1000 |
| 1)53 | 031 | 038 | 055 | 091 | 092 | 105 |
| 14 | 227 | 268 | 270 | 239 | 309 | 350 |
| 61 | 412 | 467 | 416 | 546 | 578 | 581 |
| 1 | 646 | 653 | 684 | 702 | 737 | 781 |
| 4.3 | 786 | 821 | 826 | 891 | THE STATE OF | - |

| | TR | CE | WIL | (35 m) | 100 |
|---------|-----|------|-----|--------|-----|
| 002 009 | 045 | 0.67 | 093 | 101 | 134 |
| 144 170 | 246 | 248 | 263 | 322 | 480 |
| 546 561 | 571 | 612 | 629 | 665 | 708 |
| 671 783 | 888 | 923 | 949 | | |

| 011 100 | 000 | 220 | D'E | 19 30 | |
|---------|------|-----|-----|-------|-----|
| | CATO | RCE | MIL | | |
| 011 039 | 050 | 076 | 089 | 142 | 184 |
| 094 215 | 270 | 278 | 280 | 297 | 307 |
| 359 383 | 495 | 545 | 664 | 666 | 670 |
| 706 733 | 908 | 943 | 997 | | |
| | | | 1 | | |

| A THE PARTY OF THE | QUI | NCE, | MIL | 1 | 1 |
|--|-------|------|---------|---------|-----|
| 024 034 | 043 | 059 | 083 | 091 | 108 |
| 118 193 | 3 309 | 392 | 414 | 428 | 441 |
| 443 478 | | 516 | 636 | 670 | 697 |
| 698 724 | 726 | 820 | 826 | 866 | 997 |
| か かりの 海色の で | DIEC | ISER | S SHEET | - W. W. | |
| 032 037 | 1 104 | 113 | 120 | 154 | 197 |

| 199 | 203 427 | 240 | 293 | 307 | 382 | 418 |
|-----|---------|----------------------|-------------|--------------|-----|------|
| 727 | 729 | 761 | 766 | 816 | | |
| 887 | 915 | | | E MI | 1 | 39-9 |
| 028 | 036 | Special and a second | CE Williams | THE OWNER OF | | 170 |

| 028 | 036 | 078 | 126 | 127 | 052 | 170 |
|-----|-----|-----|------|-----|-----|-----|
| 180 | 184 | 216 | 241 | 261 | 275 | 284 |
| 296 | 322 | 326 | 357 | 370 | 404 | 411 |
| 417 | 421 | 435 | 459 | 464 | 489 | 504 |
| 520 | 529 | 583 | 600 | 604 | 615 | 647 |
| 732 | 735 | 736 | .785 | 786 | 823 | 836 |
| 885 | 886 | 893 | 904 | 925 | 949 | 968 |
| 999 | | 200 | | | | 17. |

| | 0 | IECI | OCH | O MI | L | |
|-----|-----|------|-----|------|-----|----------|
| 014 | 035 | 016 | 093 | 164 | 203 | 243 |
| 256 | 284 | 311 | 337 | 351 | 401 | 405 |
| 461 | 462 | 481 | 529 | 562 | 616 | 634 |
| 698 | 699 | 707 | 742 | 773 | 807 | 903 |
| 00% | 017 | OCT | 074 | | | The same |

| 924 | 917 | 967 | 971 | | | |
|-----|-----|-----------------|------|------|--------|-----|
| | DI | ECIN | UEV | E MI | IL | |
| 016 | 071 | 085 | 090 | 108 | 466 | 189 |
| 203 | | | 269 | 502 | 361 | 376 |
| | 390 | | | 441 | 459 | 492 |
| 529 | | 571 | | | 706 | |
| 720 | 747 | Contract of the | 2021 | | 838 | |
| 925 | 950 | 9.10 | 981 | | 5/59/6 | |

Instalaciones frigoríficas para Más de 100 tipos de compresorores toda clase de usos y aplicaciones desde 1/4 a 12 CV (200 a 30000 frigorias-hora)

ESPANOLA

Representante y Concesionario para Marruecos: LUIS G. VICENTE. - Almirante Lobo, 4. - CEUTA

| 3 10 | | 2 2000 | 1000 | | | |
|-------|------|--------|--------|-------|--------|-----|
| | | VEI | NTE | MIL | | |
| 070 | 089 | 158 | 175 | 197 | 256 | 281 |
| 282 | 309 | 316. | 394 | 408 | 442 | 464 |
| 504 | 510 | 563 | 621 | 735 | 739 | 810 |
| 819 | 823 | 843 | 860 | 894 | 904 | 911 |
| 923 | 954 | 976 | LAST O | -0.10 | | |
| | 1 | VEIN | TIUN | MI | - none | |
| 044 | 056 | 194 | 125 | 154 | 159 | 260 |
| 301 | 381 | 385 | 389 | 300 | 395 | 409 |
| 412 | 417 | 438 | 458 | 527 | 579 | 616 |
| 657 | 7.46 | 800 | 802 | 829 | 900 | 918 |
| 941 | 951 | 967 | all | | | |
| 1 100 | Wind | EINT | FIDO | S MI | L | |
| 069 | 097 | 099 | 116 | 129 | 135 | 091 |

| 341, | | | | | | |
|--------|------|------|-------|-----|-----|-----|
| 1 2100 | M. N | EINT | FIDOS | MI | | |
| 069 | 097 | 099 | 116 | 129 | 135 | 091 |
| 224 | 225 | 235 | 243 | 244 | 269 | 289 |
| 376 | 424 | 432 | 542 | 555 | 560 | 567 |
| 590 | 595 | 603 | 640 | 658 | 635 | 706 |
| 737 | | | | | | |
| | | | 779 | | | |
| | 9.0 | | - | - | | |

| 910 | 920 | 920 | 119 | | | |
|----------|------------|-------|------------|------|-----|------------|
| S. Mesd | VI | EINT | TRE | S MI | L | 01 |
| 006 | 026 | 092 | 118 | 122 | 132 | 15 |
| 161 | 167 | 171 | 315 | 340 | 344 | 37 |
| 384 | 435 | 436 | 403 | 514 | 516 | 57 |
| | 616 | | | | | |
| | 789 | | | | | |
| S. Carlo | | | | | WIL | |
| - 3 -2 | WHI ES 150 | 47.45 | War Bridge | 1200 | 100 | 1 2 7 1 12 |

| | | | | 000 | | |
|-----|-----|------|------|-------|------|---------|
| | AE | MTH | CUAT | RO I | WILL | e a lie |
| 016 | 025 | 052 | 057 | RO 1 | 104 | 12 |
| | | | | 240 | | |
| 310 | 365 | 374 | 443 | 558 | 571 | 599 |
| 613 | 667 | 669 | 736 | 767 | 791 | 79 |
| 828 | 851 | 906 | 923 | 979 | 992 | |
| 100 | 358 | PINT | CINC | 00 88 | | |

| - | VE | EINT | CINC | O M | HL. | |
|-----|-----|------|-------|------|-----|-----|
| 018 | 049 | 088 | 103 | 141 | 179 | 187 |
| 009 | 215 | 237 | 247 | 312 | 411 | 552 |
| 589 | 599 | 653 | 706 | 713 | 734 | 745 |
| 756 | 899 | 928 | 936 | 983 | 984 | |
| | V | EINT | FISEI | S MI | L | |
| 004 | 049 | 056 | 064 | 116 | 145 | 340 |

| ao | 000 | 000 | 010 | 010 | 014 | 000 |
|-----|-----|------|------|-----|-----|-----|
| 81 | 390 | 398 | 441 | 457 | 500 | 503 |
| 29 | 552 | 576 | 582 | 598 | 624 | 649 |
| 0.0 | 721 | 772 | 728 | 849 | 858 | 856 |
| 73 | 895 | 921 | 993 | | | |
| | VI | EINT | SIET | E M | 12 | |
| 07 | 035 | 048 | 059 | 074 | 090 | 052 |
| 10 | 242 | 292 | 312 | 319 | 349 | 364 |
| | | | | | | |

| | 398 | | | | 488 | 489 |
|-----|-----|------|------|-----|------|-----|
| | | | | | .717 | |
| 749 | 763 | | | | | |
| | V | EINT | TOCH | O M | 1 | |
| | | | | | | |
| 011 | 033 | 089 | 091 | 114 | 149 | 181 |
| | | | | | 149 | |

| 92 | 898 | 941 | 1 30 | - Aces | med to | |
|----|-------------------|------------------------------------|------|--------|--------------|-----|
| | The second second | THE RESERVE OF THE PERSON NAMED IN | | VE M | The Carlotte | 107 |
| | 083 | | | | | 09 |
| 14 | 116 | 190 | 232 | 238 | 242 | 27 |

| - | distributed Teams | | The second second | O 1 A CONTINUED STREET, STREET | AND DESCRIPTION OF | |
|------|-------------------|------|-------------------|--|--------------------|-----|
| 278 | 283 | 416 | 447 | 448 | 488 | 525 |
| 565 | 568 | 604 | 627 | 641 | 685 | 742 |
| 820 | 892 | 894 | 948 | | | |
| | | TRE | INTA | MIL | | |
| 090 | 151 | 169 | 189 | 194 | 218 | 225 |
| 234 | 313 | 323 | 402 | 468 | 478 | 594 |
| 664 | 666 | 677 | 714 | 792 | 808 | 900 |
| 9.15 | 956 | 960 | | | | |
| | 4"10 | EINT | AV | 5 8 PAR 1 | SAL 10 | |

| 64 | 666 | 677 | 714 | 792 | 808 | 900 |
|-----|-----|------|-----|-----|-------|------|
| 15 | 956 | 960 | | | | |
| | TRI | EINT | AY | UNI | VIIL. | |
| 125 | 144 | 115 | 118 | 128 | 139 | 155 |
| 80 | 260 | 309 | 369 | 377 | 401 | 434 |
| 441 | 455 | 493 | 511 | 517 | 531 | 549 |
| 552 | 555 | 567 | 595 | 600 | 657 | 6-76 |
| 123 | 734 | 742 | 748 | 758 | 772 | 792 |
| 332 | 861 | 875 | 883 | 903 | 931 | 952 |
| | TRE | INTA | V | DOS | | |

| 832 | 861 | 875 | 883 | 903 | 931 | 952 |
|-----|-----|------|-----|------|-----|------|
| | TRE | INTA | Y | DOS. | MIL | |
| 012 | 028 | 035 | 157 | 159 | 212 | 277 |
| 284 | 311 | 339 | 352 | 354 | 413 | 528 |
| 529 | 541 | 560 | 582 | 584 | 594 | 633 |
| 665 | 700 | 721 | 726 | 750 | 760 | 770 |
| 772 | 793 | 804 | 917 | 857 | 872 | 896 |
| 918 | 925 | | 7 | | | 4000 |

| 010 | 040 | | | | | |
|-----|-----|-----|--------|-------|-----|-----|
| | TRE | NTA | YT | RES | MIL | |
| 006 | 053 | 241 | 285 | 350 | 380 | 399 |
| 410 | 489 | 542 | 549 | 586 | 688 | 603 |
| 616 | 691 | 704 | 733 | 776 | 787 | 849 |
| 853 | 855 | 033 | 179774 | 100 P | 327 | 100 |

| 833 | 899 | 1-12-1 | Service Street | E CONTRACTOR | - | With view |
|-------|-----|--------|----------------|--------------|-------|-----------|
| 356 | REH | ATE | Y CU | ATRO |) INT | |
| 013 | 043 | 051 | 058 | 095 | 038 | 172 |
| 181 | 190 | 229 | 257 | 248 | 249 | 287 |
| | | 358 | | 392 | | |
| | | | | 742 | | |
| 977 | 000 | | | C. Bern | 1 | |
| 0 1.1 | 100 | | | | | 1000 |

| 0.583 | TRE | NTA | Y CI | NCO | WILL | |
|-------|-------|------------------------------|------|-----|------|-----|
| 012 | 080 | 119 | 121 | 141 | 157 | 164 |
| 166 | 204 | 208 | 215 | 235 | 260 | 338 |
| 418 | 420 | 428 | 461 | 481 | 489 | 522 |
| 552 | 601 | 619 | 627 | 632 | 636 | 654 |
| 674 | 668 | 724 | 726 | 735 | 744 | 745 |
| 752 | 770 | 777 | 847 | 849 | 860 | 871 |
| 943 | 18 44 | A 3580 | 1200 | | | |
| 8-363 | - | or the later of the later of | | - | | |

| | TRE | INT | AYS | EIS | MIL | |
|------|-----|------|------|-----|------|-----|
| 09 | 040 | 045 | 065 | 077 | 081 | 098 |
| 96 | 117 | 121 | 132 | 145 | 154 | 168 |
| 14 | 220 | 236 | 245 | 273 | 291 | 313 |
| 39 | 343 | 349 | 364 | 446 | 450 | 480 |
| 96 | 527 | 587 | 634 | 639 | 640 | 720 |
| 66 | alt | 9 44 | 983 | | | |
| BOX. | TRE | NTA | Y SI | ETE | WILL | |
| 32 | 045 | 662 | 119 | 156 | 208 | 248 |
| 04 | 240 | 264 | 294 | 121 | 569 | 58 |

| | D. A. S. See, S. | THE R. P. LEWIS CO., LANSING, MICH. | 18 601 | t the tr the | SAME BER | |
|-----|------------------|-------------------------------------|--------|--------------|----------|-----|
| 032 | 045 | 662 | 119 | 156 | 208 | 248 |
| 304 | 340 | 361 | 384 | 431 | 562 | 583 |
| 609 | 615 | 616 | 652 | 684 | 753 | 821 |
| 830 | 832 | 841 | 854 | 88.9 | 974 | 989 |
| | TRE | NTA | YO | CHO | MIL | |
| 154 | 156 | 178 | 186 | 211 | 218 | 246 |
| 259 | 284 | 288 | 310 | 358 | 420 | 466 |
| | | | | | | |

| 250 | TRE | ATM | Y 8 | ETE | WELL | |
|------------|---------------------|-------------------|------------|--|----------------|-----|
| 032 | 045 | 062 | 119 | 156 | 208 | 24 |
| 304 | 340 | 361 | 384 | 431 | 562 | 58 |
| 609 | 615 | 616 | 652 | 684 | 753 | 82 |
| 830 | 832 | 841 | 854 | 88.9 | 974 | 989 |
| | Marin State, Visite | | | - | and the second | |
| | 丁列程 | NTA | A O | CHO | MIL | |
| 154 | | 178 | 100000 | 211 | 218 | 24 |
| 154 259 | 156 | The second second | 186 | A STATE OF THE PARTY OF THE PAR | | 24 |
| | 156 284 | 178 | 186 310 | 211 | 218 | - |

| o De Care | in the last | | - | MAIN STREET | | DESCRIPTION OF THE PERSON OF T |
|-----------|-------------|-----|-----|-------------|-------|--|
| 500 | 610 | 623 | 643 | 653 | 708 | 739 |
| | | | 799 | | | |
| | | | 910 | | | |
| 014 | FREII | NTA | YN | UEVE | WILL | - |
| 020 | 023 | 064 | 074 | 101 | 112 | 139 |
| 1-45 | 166 | 190 | 200 | 217 | 374 | 308 |
| | 100 | 100 | | WII | 3.6.4 | 000 |

| 45 | 166 | 190 | 200 | 217 | 374 | 308 |
|----|-----|-----|-----|------|-----|------|
| 64 | 366 | 453 | 461 | 512 | 530 | 536 |
| 52 | 605 | 621 | 608 | 637 | 644 | 658 |
| 64 | 699 | 749 | 784 | 820 | 845 | 847 |
| 1 | 139 | UAR | ENT | A MI | | |
| 10 | 115 | 157 | 280 | 288 | 309 | 316 |
| 40 | 344 | 358 | 389 | 495 | 499 | 1.95 |

| 64 | 468 | 558 | 571 | 617 | 713 | 714 |
|-----|-----|------|-------|-----|-----|-----|
| | | | 845 . | | | |
| | | | TA Y | | | |
| 64 | 161 | 175 | .229 | 231 | 239 | 322 |
| 32 | 338 | 341 | 361 | 372 | 376 | 407 |
| 1 % | LAM | 4 45 | 4140 | Enn | ECL | ECM |

| | | 442 721 | | | 564 | 567 827 |
|-----|-----|---------|-----|-----|-----|---------|
| 37 | 869 | | | 000 | - | |
| | 100 | | | | MIL | |
| 144 | 064 | 073 | 088 | 183 | 193 | 224 |
| 00 | 240 | 940 | 264 | 499 | 400 | 000 |

| 044.064 | 073 | 088 | 183 | 193 | 224 |
|---------|-----|-----|------|--------|------|
| 232 340 | 348 | 364 | 422 | 429 | 238 |
| 441 455 | 552 | 585 | 604 | 642 | 665 |
| 702 706 | 719 | 726 | 734 | 778 | 781 |
| 904 911 | 974 | 993 | | | |
| CUAR | ENT | - | TRES | 100.84 | Mar. |

| DAY TO SECURE AND ADDRESS OF REAL PROPERTY. | A Date of the last of the Colonial Colo | THE REAL CO. LEW | E 78. Date: |
|--|--|------------------|-------------|
| 039 046 | 069 070 | 149 15 | 0 15 |
| 175 193 | 200 216 | 247 26 | 6 .33 |
| 373 378 | 385 502 | 510 52 | 2:55 |
| 551 621 | 634 646 | 654 66 | 0 66 |
| 705 780 | 793 849 | 950 | |
| A CONTRACTOR OF THE PARTY OF TH | | | |

CUARENTA CUATRO MIL 036 041 046 172 125 127 210 241 254 281 308 320 322 331 342 349 472 489 516 519 605 608 616 714 712 792 809 820 837 868 888 902 908 911 990

CUARENTA Y CINCO MIL 029 040 041 069 072 087 089 117 126 197 236 321 339 405 406 420 454 445 446 466 468 498 500 503 533 556 575 581 598 606 669 682 700 721 727 729 732 748 758 770 810 831 852 865 892 899 910 979 980

CUARENTA Y SEIS MIL. 068 114 147 155 166 196 204 215 224 241 259 263 300 306 312 317 347 350 400 415 431 479 471 506 510 539 55 0566 569 589 640 660 685 780 816 848 865 888 962 991 995

CUARENTA Y SIETE MIL 014 026 036 054 063 086 118 194 196 225 243 248 273 275 278 347 354 366 410 452 482 511 581 606 689 717 741 755 763 819 822 836 854 875 836 897 902 937 948 961

| i | CUARENTA | Y | OCHO | MI | L |
|---|-------------|-----|------|-----|-----|
| | 105 110 137 | 275 | 322 | 541 | 356 |
| - | 370 372 391 | 439 | 445 | 491 | 541 |
| 3 | 562 583 701 | 724 | 746 | 773 | 814 |
| 5 | 818 841 833 | 969 | 983 | 999 | 995 |

| × | | PPERK | 14 E 14 | H 82 | SAME | And PWE | Die . |
|---|-----|-------|---------|------|------|---------|-------|
| Ş | 011 | 120 | 023 | 032 | 039 | 050 | 059 |
| ì | 095 | 113 | 116 | 171 | 176 | 220 | 25 |
| | 253 | 276 | 279 | 350 | 406 | 414 | 45 |
| 1 | 461 | 494 | 512 | 530 | 546 | 572 | 575 |
| 3 | 579 | 617 | 617 | 666 | 703 | 723 | 746 |
| d | 778 | 818 | 819 | 891 | 928 | 977 | 98% |
| | | | | | | | |

Exquisito refresco

Lápiz de labios Saratoga

Productos de belleza LAURENDOR SOLO EN LA: "Perfumeria VICENTE MARTINEZ"

Puente de la Almina, 6



Cambios, Traspasos, Adquisiciones

Los jugadores del Atlético de Tetuán, Segangan y Bravo han sido probados por la Unión Depor tiva Mellia en sus encuentros contra el Real Madrid, con resul-tado satisñactorio por al que al segundo de ellos respecta. Segansegundo de enos respecta. Segun-gan no estuvo muy afortunado, nor lo que no seria de extrañar que los melillenses hicieran al-guna gestión cerca de la direc-tiva allética para el traspaso del l'elantero centro colehonero.

Se dice que el interior ex-ceu-tista Guillermo jugará la tempo-rada próxima con el Mallorca, al que se le ha ido el madridista Lopez Herranz, que aguarda en Madrid las proposiciones de al-cunos clubs de Segunda.

.Un caso de rebeidía en el Hércules de Alicante. Lo ha producido el medio centro Igual, que dice que está dispuesto a no jugar en dos años. Una de las últimas adquisiciones herculanas ha sido el delantero Lahuerta, procedente del Elche.

Tres altas de entrenadores: en el Gelfa ha ingresado Platko, her mano de Esteban Platko, el preparador del Granada; en el Valladolid "Quirico" Arteaga, tuestro antiguo conocido y en el flacing ferrolano. Castilleira, expreparador del Cacereño.

Solo tres jugadores han firma-do por el Alcovano. Se trata de Gil. Saenz y Gosta.

Manolo Maciá, defensa y entrenador del Hercules alicantino, parece ser que no quiere renovar su compromiso con los de Bardin Dice que desea abandonar el fútbol, cosa que ha puesto en guardia a los dirigentes y racionados alicantinos. ¿La mano de algún Primera División?

Poco por el Ceuta. Solo que Carvajal es el primero de los núevos elementos que reforzaran sus líneas. La directiva sigue restionando de pero aún no ha asado de ahí. Con tal de que luego no sea demasiado tarde. Il Montoliu, el interior tetuaní, no llegó a un acuerdo con el Ceuta Y es mas que erobable que se enrole en las filas del Larache... que suspira por su rúbrica.

HEREREE HEREE HEREE HEREE

Divalgación

La pelota base (e base-ball americano) deporte que se impone

De poco tiempo a esta parte se viene hablando en las celumnas deportivas de la prensa nacional, de un nuevo deporte. Se denomina pelota-base y no csinás que el base-ball americano del que Babe Buth fuera su mas callincado idolo.

Nueva York y Toronto pueden dar buena fé del incremento de este deporté, que poco fardo en extenderse por Australia y por Francia y que anora, gracias à a actividad y entusiasmo deportí vo de Cataluña, suma adeptos en nuestra Patria.

El base-ball o pelota base es un juego derivado de "crickei". Se juega entre 18 jugadores divididos en dos bandos de a nuentuve y sus reglas generales las idició Svalding.

Según éstas, después de distribuirse los que defienden el campo y los que denema el campo y los que defienden el campo y los que denema el campo y los que facilitato por el "pitcher" o cuando alguno de estos, al llevar en la maciona de la divididos en dos bandos de a nuentuve y sus reglas generales las idició Svalding.

Según éstas, después de distribuirse los que defienden el campo y los que arrolada por el "pitcher" a la pelota (da macera o de baqueta muy aprefaca de la pelota (da macera o de baqueta muy aprefaca de macera la pelota, no de estos, al llevar en la macera de la pelota (da macera o de baqueta muy aprefaca de la pelota (da macera de la macer

************** Un exito de los atletas del noveno Cuerpo de Ejército

Obtuvieron algunos títu os nacionales y se clasificaron en el tercer ugar de la general

Silicans. La directiva sixue stonando. pero aún no ha sado de ahí, i Con tal de que co no sea demasiado tarde. I Montoliu, el interior tetuaní, llegó a un acuerdo con el Ceu-Y es mas que probable que enrole en las filas del Lara-e. que suspira por su ribri-po representativo del IX. Cuerto de Epércilo. Tras refindas y emocionantes luchas con los conjuntos de todas las Regiones Militares de la península logró un honoros tercer lugar de a clasificación general final procia
silicans de la refinación general final procia
la consequencia lógica de la capacidad, disciplina y esfuerzo que en todo momento adornaron a profesores y discípulos. Las marcas logradas así como el entusiasmo y magnifica forma física por todos patentizado nos hicieron ver a un equipo ducho pera afrontar las mayores empresas y capacitado para tratar de tú a los de las demás Regiones militares.

capacitado para tratar de tú a los de las demás Regiones militares.

Consignemos con orgulto este notable éxilo, que esperamus no sea e último. Los deseos de superación que abrigan nuestros alletas permiten aguardar riunfos aún más notables que estos que tan alto han situado el pabellón deportivo. fos aún más notables que estos que tan alto han situado el pabellón deportivo de nuestro IX Guerpo de Ejercito y que es una demostración más de la magna y loable labor que en pró del deporte, en todas sus manifestaciones, se viene realizando en Marruecos región que ya —y Marruecos región que ya —y oreemos huelga decirlo— quenta con un sólido y bien cimentado prestigio y que camina irresistiblemente hacia una justa y a la par envidable potencialidad.

\$ Anúnciese en EL FARO

Dificultades técnicas impidieron ayer la salida de los piraguistas

Hoy, si el tiempo no lo impide, realizarán la travesia del Estrecho

Algeciras, 22. — En la maña-na del sábado se trasladaron los gamaradas estudiantes del SEU hasta nuestro puerto con el fin de emprender su proyectada tra-vesía del Estrecho en piraguas. Dificultades de carácter técnico

bincultades de caracter tecnico surgidas a última hora obligación a aplazar por un día más dicha travesía, siendo muy posible que hoy domingo, si el tiempo se mantiene bueno, se decidan a efectuarla.

Nuestros lecteres han de tener presente, para justipreciar en todo su valor esta prueba, que en ella entran muchos factores imposibles de controlar, tales como las mareas, los vientos, las curientes y en genera el estado del mar. Todo ello ha de(influir grandemente en el desarrollo de la misma por lo que se procura la misma por lo que se procura

emprender el viaje con el ma-yor número de elementos favora-bles. Lo contrarto supendria el fracasar apenas empezada la ar-dua tarea de recorrer la distancia que media entre Algeotras y Cen-ta en dece horas de remos.

Esperamos, pues, a que las cir cunstancias se pongan a tono con las energias e impulso de estos chicos animados do los mayorea deseos. Entonces podremos ser testigos de una de las más gran-des pruebas deportivas del año.



Abad ha sido decla- El Zaragoza declara en rado en rebeldia

yer, en la Federación, firmó el acta que le aleja del futbol activo ourante dos años



Cuando todo parecía solucionado y se esperaba que de un
momento a otro el gran extremo
derecha del equipo titular rengvara su licha, toda vez que se
encuentra retenido, nos enteramos de que el Ceuta ha tenido
que cursar a la Begional Marroqui de Fútbol la rebeldía del referido jugador.

Citado este en dicho Organismo federativo volvió a negarse a

rebeldia a Aldana

Simón y Tellados, al Xerez

Por el Xerez las cosas parece que caminan bien, aunque Escalera marcho con rumbo al Belis. Los jerezanos, además del fichaje de Rabadán, El Jaro y Belmonte, han adquirido al medio Tellados, procedente de la Leonesa y a Simón el medio centro que fué de la Real Sociedad y últimamente militaba en el Algeotras. Además de esto se cree que Araujo y Paquirini seguirán en Domecp. El defensa Cala y el interior Erasmo han suscrito ya sus compromisos con el nuevo equipo del internacional Gamborena.

Se habla de que el Barcelona declarará en rebeldia a su flaman te delantero centro Martín y ya el Zaragoza ha cursado a la Fe-deración regional la rebeidía de su extremo izquierda Aldana.

Anúnciese en EL FARO

¿COMIDA EXCELENTE W BUEN VINO? Bar restaurante Las dos TAPAS SELECTAS
MILLAN ASTRAY N. 3. TELEFONO 274. Cubiertos desde 7 pesetas

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y QIPO

Especialista Diplomado del Ejercito. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 5 a 7.

General Vague, 12-2.º

DEUTA.



EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION Pérez Galdós, 13 Telèfono, 302

De nuevo el Cristina abre esta imporada sus puertas para por egunda vez, deleitar a los aman es de la bella música y el canto, on un soberbio concerto nocaro, que se celebrará en sus relines, hoy domingo a las 11 nerviniendo en el mismo Juan neina tenor lírico y José Mada Garrido, pianista.

El concierto se desarrollará de a siguiente forma: Primera paret. D. Juan (Aire de D. Octavio);
Juan (Cavatina de D. Octavio);
Juan (Cavatina de D. Octavio);
La flauta mágica (Aire de

De nuevo el Cristina abre esta emporada sus puertas para por segunda vez, delettar a los aman tes de la bella música y el canto, con un soberbio concerto nocturno, que se celebrará en sus jardines, hoy domingo a las 11 interviniendo en el mismo Juan Oncina tenor lírico y José Maria Garrido, planista.

El concierto se desarrollará de la siguiente forma: Primera parte: D. Juan (Aire de D. Octavio); D. Juan (Cavatina de D. Octavio); D. Juan (Cavatina de D. Octavio); La flauta mágica (Aire de Tamino); El rapto del Serrallo (Aria número 1); L'Elisir d'amore todas ellas de Mozart y Romanza de Memorino de Donizetti. La segunda parte será solo de piano por José María Garrido: Estudio número 3 en Mi Mayor; Fantasia Impronptun y tres Escocesas de Chopin; Tango y Malagueñas de Albeniz y Rapsodia número á de Litz. Y finaimente en la tercera parte volverá a actuar Juan Oncina, acompañado por José María Garrido: El pescador de perlas, (Romanza de la catuar Juan Oncina, acompañado por José María Garrido: El pescador de perlas, (Romanza de la catuar Juan Oncina, acompañado por José María Garrido: El pescador de perlas, (Romanza de la verbena que se desarrollará con motivo de la festividad de Nuestra Sra. de la Palma, Patrona de la Palma, Patron do por José María Garrido: El pescador de perlas, (Romanza de Navir), Bizet; La Arlesiana (Lamento de Federico), F. Gileá; Manón (Ensueño) Messenet; La Partida (canción española) F. M. Alvarez y Granadinas de Barrera y Calleja.

Colmado SANTA TERESA

Flambres. Conservas Huevos y Aves.

NUEVO JEFE DE LA POLICIA ARMADA

Ha tomado posesión de su car-go de Jefe de la Policia Arma-da y de Tráfico del Campo de Gi-braltar el Capitán del indicado Cuerpo don José de la Cuesta

Correspondemos a su atento sa luda quedando a la recíproca .

DE LA VERBENA DE LA PALMA Nos vamos acercando hacia la

Viajero a la Península, al llegar a Algeoiras Restaurante In PLATA

ofrecele sus excelentes servicios.

Plaza Generalisimo Franco.

cos de dicho Club, daremos de-talles y resultados ámplios a nuestros lectores.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Natalicio

Ha dado a luz con toda felici-dad el cuarto hijo de su matri-monio la Sra doña Amelia Fer-nandez Lopez, esposa del Capi-tan del Regimiento Infantería de Extremadura número 15, D. Florencio Zarco Almagro. Nuestra más sincera felicitación.

De viaje

A Cádiz marchó el Alcalde don
José Gazquez Morales. Buen via-

Montilla.

Continua el fuego de los contra Londres

Ayer, bombarderos americanos atacaron el territorio sur y oeste del Reich

Los submarinos alemanes han hundido en el curso de varios ataques nueve buques, con 44.000 toneladas

DEL COMUNICADO ALEMAN Continúa el fuego de represa-lias del "V-1" contra Londres. Bombarderos norteamericanos

efectuaron anoche una incursión sobre el Oeste y Sur del terri-torio del Reich y atacaron va-rias poblaciones del Sur y Sur-

Se registraron daños materia-les y víctimas, sobre todo en los barrios habitados de Mu-nich, Mannheim, Ludwigshaffen y Schweinfurt.

Nuestras fuerzas aéreas derri-

baron sesenta y ocho aviones, entre ellos cincuenta y cinco aviones tetramotores.

Otros aparatos enemigos vola-ron sobre el Norceste y Sureste de Alemania arrojando bombas sobre Berlín y otras ciudades. Fueron derribados seis bom-barderos británicos.

Los submarinos alemanes han hundido en el curso de duros ataques nueve buques enemigos, con un desplazamiento de cuarenta y cuatro mil toneladas, así renta y cuatro mil toneladas, así como dos destructores. Además fueron torpedeados otro destruc-

tor y cuatro mercantes. Uno de los submarinos derribó a un bombardero enemigo

JUMATE FRIO Deliciosa bebida retrescante a base de

mate" del Paraguay

Elaboracion WEIL

9. de Amilibia

MEDICINA GENERAL APARATO DIGESTIVO

Consulta de 4 a 6.

Sidi Mandrid 11, primero

Tejéfono, 477. TETUAN

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

Médica farense par aposición

Consulta de 4 a 6

Falange Española 9 Piso 3º

En la parte oriental de Lemberg continúa entablada una gran batalla

LOS SOVIETS GANARON NUEVAMENTE TERRENO

Al SE. de Minsk y el lago Peipus fueron rechazados importantes ataques

DEL COMUNICADO ALEMAN

Gran cuartel general del Führer, 22.—Comunicado:

"En el frente del Este nues-"En el frente del Este nuestras tropas han cerrado mediante contractaques varias polsas en la parte oriental de Lemberg. Al Norceste de la ciudad, los soviets han ganado nuevamente terreno.

En el Bug superior han sido contenidas las fuerzas soviéticas que habían avanzado sobre la orilla oriental del río.

En Brest Litowsk y Grodno, el enemigo atacó con poderosas fuerzas blindadas y de infante-

Pida un

ria. Mientras que en algunos pun tos logró avanzar, fué rechazado en la mayor parte de los secto-res, sufriendo grandes pérdidas, entre ellas la de numerosos tanques.

En la región al Nordeste de Kaunas continúa la encarnizada batalla.

Numerosos ataques enemigos entre el Sureste de Minsk y el lago Peipus fueron rechazados. Nuestras tropas inflingieron importantes pérdidas a los soviets.

Prosigue la lucha en algunas brechas abiertas por el enemigo en nuestra linea.

En combates aéreos el enemi-go perdió 83 aviones. Durante la noche pasada rues tros bombarderos aéreos ataca-

ron las estaciones ferroviarias de Borrisov y Orcha. En las instalaciones se pro-dujeron incendios. Varios trenes cargados de municiones hicieron explosión al ser alcanzados per las bombas.—EFE.

BALONCESTO

Federacion Hispano Marroqui TETUAN

Se pone en conocimiento de las sociedades que practican el De-porte, la obligación que tienen de inscribir un equipo de baloncesto, que estando próximo y constituído el Calendario para el Campeona-to de Marruecos, notifiquen a esta Federación, número de licen-

cias que desean para fichas de jugadores.

Los diez primeros equipos que se inscriban, se considerarán de Primera Categoria * los restantes de Societas.

Tetuán 17 de julio de 1944.

֎֍֎֍֍֎֍֍֎֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍

Los ANUNCIOS BREVES olasificados, se reciben en nuestra Administración, hesta las doce de la noche

Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

^

PIEL, VENEREO SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infanti

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 15

Doctor Cano Torres

Especialista en plei, sifilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 54



SUELTO CENTIMOS. MERO ATRASADO. 35 CENTIMOS. -- SUS-CRIPCION. CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.



ADMINISTRACION GENERAL NUMERO Teléfono Redacción y Administra-1-8-8

felicita al Führer

Una declaración del Dr. Ley

UN TELEGRAMA DE LAVAL A VON RIBBENTROP

Vichy 22.-Liva: ha envisdo un telegrama a von Fübbentrop, para que transmita a. Füh er su felicitación por haber salido deso del atentado.—EFE.

PATRULLAS ARMADAS EN LAS CALLES DE BERLIN

Londres, 22.—Viajeros procedentes de Berlín, según dice la Agencia Reuter desde Estocolmo refieren que en la mafiana del viernes patrullaron por las calies de Berlin agentes de la Gestapo armados con ametralladoras y fuerzas de las SS.

La capital alemana, afirman los viajeros, parecía una ciudad en estado de sitio pero sia que notasen señales de revueltas

LA PRENSA PUBLICA LAS FOTOS DEL FUHRER Y EL DUCE

Berlin, 22. La prensa publi-ca una foto del Führer y el ca una foto del Führer y el Duce tomada después del aten-tado contra el primero. Junto a los dos figurah el general Loer-ze, jefe de un Cuerpo de Ejér-cito; Himmler y Goering.—

UNA DECLARACION DEL DR. LEY

Berlin, 22. El jefe de Orga-rizaciones del Rrich, ha declora-do que si el atentado contra Bitler hubiese objenido resultado habriase derrumbado ia gi-gantesca obra ranizada desapa-

rección de la guerra, poniendo de relieve que el hecho ocurrido había servido para demostrar la unión de las masas con el Führer.—EFE.

hora deportiva

A LAS CUATRO Y MÈDIA DE LA MADRUGADA, SE INICIA LA TRAVESIA DEL ESTRECHO

Los piraguistas llegarán a Ceuta alrededor de las cinco de esta tarde

Algeoiras, 23. (2 madrugada, por teléfono).—En la madrugada de hoy van a intentar los ca-maradas del SEU la travesía del Estrecho en piraguas. Todo está ya dispuesto para emprender ia marcha hacia Ceuta.

Las seis embarcaciones, cuya distribución no ha variado de la que oportunamente adelantamos hace días están prestas a partir a las cuatro y media de la madrugada de hoy desde el edificio del Club Nautico de esta ciudad, siendo el tiempo el que ahora tiene la última palabra.

Los chicos se encuentran ani-madísimos y deseosos de cubrir con éxito esta su primera y gran etapa de la excursión maritima a Marruecos.—Montilla.

IHHHHHHHHHHHHHHH

Nuestra Dirección es: Mi- O lián Astray, 7. Nuestro te-

léfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-8.

Lava 1 Declaraciones del ministro de Industria y Comercio La noticia del atentado acerca de los problemas de la autosuficiencia de España

Actualmente, el porvenir se muestra despejado y nuestra economía está en marcha

Barcelóna, 22.—El' ministro de Industria y Comercio, señor Carceller, ha hecho unas declaraciones a un periodísta acerca de los problemas de la autosuficiencia en España.

Dijo que a su juicio la autosu-ficiencia era inasequible, pero que la necesidad de elevar el nivel de vida de los españoles, habiendo disminuído la capacidad adquisitivo en el exterior e conadquisitiva en el exterior, a causa de la guerra, se hacía preciso aumentar la producción de determinados productos.

Al terminar la Cruzada el es-

desórdenes

FRENTE AL PALACIO DE LA REPUBLICA SE CONCENTRO UNA MANIFESTACION DE PRO-TESTA

Méjico, 22.—Graves desórde-nes se han producido frente al Palacio de la República con motivo de una manifestación de protesta por las cuotas que han de abonar los obreros y emplea-dos mejicanos para el Seguro

Social.

La Policia se vió obligada a disparar resultando más de doscientas personas heridas. Después continuaron los dis-

turbios públicos.-EFE.

HERRICHER REPRESENTATION OF THE PROPERTY OF TH

reciendo todas las posibilidades de éxito y victoria. El doctor Ley añadió que un grupo de oficiales descontentos había intentado sabetear la distancia de la contenta de tareas

Madrid, 22.—Ha terminado sus tareas el Consejo Superior del Ejército, que bajo la presidencia del ministro, general Asensio, se ha venido reuniendo estos días para estudiar asuntos de su com petencia.-CIFRA

tado industrial y económico de España era desastroso, pero actualmente el porvenir se muestra despejado y nuestra econoestá en marcha.

Terminó haciendo una serie de Además, es necesario aumentar la producción, en gran parte debido al continuo crecimiento de la población española.

Termino naciendo una serie de consideraciones sobre el interven cionismo estatal en la producción acerca de los propósitos morales que deben informarla. — CIFRA. consideraciones sobre el interven cionismo estatal en la producción

Tres nuevos pabellones en sanatorio de Valdelatas

Fueron inaugurados por el ministro de la Gobernación

Las nuevas construcciones han importado más de dos millones de pesetas

Madrid, 22.—El ministro de acelantos de la técnica. la Gobernación señor Pérez Gon-zález, ha inaugurado esta tarde han importado más de d Valdelatas, tres nuevos pabello-nes construídos por e' Patronato Nacional Antituberculoso con capacidad para trescientas veinti-dós camas, contando el tercero con un pabellón quirárgico de dos quirófanos con los últimos

Méjico contribuye a la guerra con una escuadrilla de aviación

Londres, 22.—La primera apor tación directa de Méjico a las fuerzas armadas aliadas, será una escuadrilla de aviación, cuyos tri pulantes llegarán próximamente a los Estados Unidos para ser entrenados, anuncia el corresponsal de la Prensa combinada norteamericana

norteamericana. La escuadrilla la mandará el coronel Antonio Rodríguez Cárdenas, uno de los mejores avia-dores mejicanos.—EFE.

Las nuevas construcciones han importado más de dos millones de pesetas. En Valdelatas podrá haber aho

ra 550 enfermos.
El ministro fué acomparado por las autoridades y eminencias medicas.

Tres centurias del Frence de Juventudes rindieron los honores a la llegada del camarada Bias Pérez.

A las 10 de la nocae el ministro abandonó el sanatorio siendo aclamado por el vecindario de Fuencarral. CIFRA.

Rumores desmentidos por embajador argentino

Wáshington, 22.—El embajador de la Argentina, D. Adrián Escobar, ha entregado a la Prensa una nota en la que desmiente que su Gobierno tenga intenciones y planes hostiles contra el Uruguay y Chile, según afirmó hace días el periódico "The Baltimore Sur".—EFE.

Führer ha contra el causado gran indignación entre las tropas combatientes de Alemania

Los soldados germanos renovaron su juramento de fidelidad a Hitler

Berlin, 22.-El corresponsal

de guerra del frente normando,
Alex Alfulf, comunica:

"La noticia del atentado contra el Führer ha provocado la
mayor indignación entre los oficiales y soldados alemanes del frente de invasión.

En la medida permitida por la lucha, los jefes de unidad informaron a los soldados de lo ceurrido y que los soldados renovaron su juramento de fidelidad al jefe supremo de la Morro. dad al jefe supremo de la Wer-

El comandante jefe del oeste von Kluje, radió durante la noche una proclama a sus tropas.

pas.

Las palabras de Kluje causaron gran sensación. Dijo: "Una
pequeña camarilla de oficiales,
deprestos de sus funcione han
rea izado un innoble atentado
contra nuestro Führer. El Führer vive, ha hablado al pueblo
alemár y a sus soidados.

Los criminales han sido exto minados.

to minados.

La tranquilidad y el orden

La tranquindad y el orden reinal en el interior.
Continúa el trabajo en la Patria y la lucha en el interior.
Col, indignación y amargura hem conocido el complet. Para conocido el complet. 1918 ni tampoco el caso de lta-

Para nosotros, soldados del oeste, no existe más que un le-ma: Obtener la victoria contra el enchigo, con resolución inque-brantable y con confianza incon-dicional en el Führer. ¡Viva el Führer! ¡Viva Ale-mania!—EFE.

Se ha suspendido el tráfico maritimo por el mar Egeo

Londres, 22.-Radio Angora hecho una declaración anunciando la suspensión del tráfico marítimo por el mar Negro en vista de los ataques de subrua-

La declaración asegura que se ignora la nacionalidad de los atagantes, realizándose pesquisas para determinarla.—EFE.

La primera reunión del nuevo Gobierno japonés

(Viene de la primera página.) versión original de dicha decla-ración ministerial. El Consejo designó además a

los titulares de la Secretaria del Gabinete, de la Jefatura de la Oficina de Información y del Servicio legislativo.

nuevo ministro de Negocios Extranjeros, Higemitsu, dirigirá también los servicios de la Gran Asia oriental.

La flota japonesa espera con impaciencia el momento apropia-do para asestar sus golpes.

do para asestar sus golpes.

Así lo ha declarado el comentarista naval, almirante Takahashi. Acaso se haya extrañado el pueblo japonés de la inacción de la flota. Pero esta calma precede a la tempestad.

El adversario ha penetrado profundamente en las defensas japonesas y no puede retroceder.

Los norteamericanos se preo-ocupan ya por las acciones fu-turas de las escuadras japonesas

No está lejos el día en que la flota japonesa libre la batalla.

LA DEFENSA DEL MEDITERRANEO



En las lineas alemanas del Mediterraneo se trabaja intensamente. Viejas fortificaciones son destruídas y modificadas. En la fot o, hasta un jefe alemán trabaja en los preparativos de las vo-